



Conmemoración del Día Mundial del Síndrome de Down

Down Catalunya y Foment del Treball comparten propuestas e inquietudes sobre la inserción laboral de las personas con el Síndrome de Down

- El presidente de Foment, Joaquim Gay de Montellà, propone a Down Catalunya que participe en una reunión de la Junta Directiva de la entidad para presentar sus propuestas

Barcelona, 21 de marzo de 2014

La Coordinadora Síndrome de Down de Catalunya (Down Catalunya) ha querido compartir con Foment del Treball sus propuestas e inquietudes en torno a la inserción laboral de las personas con síndrome de Down. Coincidiendo con la conmemoración de este 21 de marzo del Día Mundial del Síndrome de Down, el presidente de Foment, Joaquim Gay de Montellà, acompañado del secretario general de la organización, Joan Pujol, se han reunido con diversos jóvenes de Down Catalunya con quien han dialogado sobre las dificultades con que se encuentran para acceder al mundo laboral y las oportunidades que desde el mundo de la empresa se les puede ayudar a abrir. En este sentido, Joaquim Gay de Montellà ha pedido a Down Catalunya que participe antes de final de año en una reunión de la Junta Directiva de Foment para plantear estas propuestas e inquietudes ante este órgano de gobierno de la patronal catalana.

Esta reunión mantenida por representantes de Down Catalunya y los representantes de Foment ha de ayudar a visualizar que, cada vez más, las personas con Síndrome de Down son capaces de hablar por ellas mismas y de defender sus intereses.

Día Mundial del Síndrome de Down

La Asamblea General de las Naciones Unidas designó cada 21 de marzo como el Día Mundial del Síndrome de Down. Con esta celebración, la ONU plantea a las naciones del mundo aumentar la conciencia pública sobre la cuestión y recordar la dignidad inherente, el valor y las valiosas contribuciones de las personas con discapacidad intelectual como promotores del bienestar y de la diversidad de sus comunidades. También pretende resaltar la importancia de la autonomía e independencia individual de las personas con discapacidad intelectual, en particular la libertad de tomar sus propias decisiones.





Down Catalunya

La Coordinadora Down Catalunya nace con el objetivo de trabajar en pro de las personas con discapacidad intelectual, especialmente aquellas con el Síndrome de Down.

Su creación surge de la voluntad de algunas de las diferentes asociaciones y fundaciones de personas con Síndrome de Down de Catalunya, miembros de Down España, con la finalidad de formar una plataforma conjunta para trabajar en la mejora de la cualidad de vida de todas las personas con el Síndrome de Down de todo el territorio catalán.

El Síndrome de Down es una combinación cromosómica natural que siempre ha formado parte de la condición humana, existe en todas las regiones del mundo y habitualmente tiene efectos variables en los estilos de aprendizaje, las características físicas o la salud.

El acceso adecuado a la atención de la salud, a los programas de intervención temprana y la enseñanza inclusiva, así como la investigación adecuada, son vitales para el crecimiento y el desarrollo de la persona.

